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Comité de Loire-Atlantique de Tennis de Table 

 

 

Compte-rendu Bureau  
du lundi 13 novembre 2023 

à la Maison des Sports de Nantes 
 

 
Présents : 
 

Valérie BRONSART, Jean-François CARADEC, Jacques MARIN, Sonia PRODHOMME, Pauline RADIGOIS 
 

Invité : 
 

Alain LANDAIS 
 

Excusés : 
 

Patrice GUICHARD, Claude LE BORGNE, Samuel RICHARD  
 

  
  

Ouverture de la séance à 19h00 
 

1. Nouvelles de la Présidente – Sonia PRODHOMME :  
 

• Retour sur la réunion des Présidents de la Ligue et des Comités : 
✓ Opération du Stade vers l’emploi 
✓ Rappel des priorités de développement de la Fédération dont le Ping Adulte non compétiteur 
(16-45 ans). Le Comité est donc en phase avec le projet fédéral. 
✓ Le Président de la Ligue a évoqué le départ de Bruno Sionneau, salarié de la Ligue, fin 2024. 
La Ligue envisage de se réorganiser avec la création d’un Pôle Directeur. 
✓ Tour d’horizon sur l’avenir des présidents de Comités. Seule, Sonia PRODHOMME envisage de 
poursuivre 
✓ Le Président de la Ligue, Jean-René CHEVALIER devrait repartir pour un nouveau mandat avec 
la quasi-totalité du Bureau 

• Conseil de Ligue en Mayenne le 10/11/2023 
Le Président de la Ligue, Jean-René CHEVALIER, a fait un retour sur le Conseil Fédéral avec 
notamment le vote sur la création d’une « licence Dirigeant » à destination uniquement des 
Présidents-Secrétaires-Trésoriers, non pratiquants, des clubs, comités, ligues avec part fédérale 
réduite de moitié 

• Le contrat ANDRO avec le Comité est terminé depuis quelques temps. Le contact va être repris avec 
Damien ELOI, le responsable dans cette société, au 1er semestre 2024. Pas d’incidence sur la 
dotation départementale. 

• La Présidente, Sonia PRODHOMME, souhaite qu’à l’avenir, le budget analytique fasse apparaître le 
coût des salaires et charges dans le développement 

• Opération du Stade vers l’Emploi 
Il s’agit d’une opération du Comité d’Organisation des Jeux Olympiques (COJO) relayée par la FFTT 
pour favoriser l’inclusion et permettre à un retour vers l’emploi grâce au sport. La Vendée, la 
Mayenne et la Sarthe ont déjà organisé cette opération avec des retours très positifs. Le Comité va 
candidater. 

• NANTES St-Jo organise une Assemblée Générale Extraordinaire le 24 novembre 2023. Le Comité 
reste vigilant sur ce dossier 
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2. Point sur la licenciation et les finances – Alain LANDAIS - Jean-François CARADEC 
 

• 6115 licenciés au 12 novembre. Le Comité se situe au même niveau que la saison dernière mais avec 
davantage de compétiteurs. Il semble probable que le budget soit tenu 

 
 

3. Sportive : démarrage de la saison 2023-2024 – Alain LANDAIS – Pauline RADIGOIS 
 

• Championnat Senior : peu d’équipes incomplètes jusqu’à présent. 2 forfaits seulement en D4. A noter 
un blessé à Besné et le club d’Indre un peu fâché pour un problème de règlement mal compris. Enfin, 
altercation et menaces d’un joueur de Penhoët envers un joueur d’Orvault en PR. A suivre. 

• Championnat jeunes : plutôt bien. Quelques équipes incomplètes. 1 souci avec une équipe d’Ancenis 
mal positionnée dans sa catégorie de championnat 

 
4. Actualité du développement – Valérie BRONSART : 
 

• Casquettes et Crampons : jeudi 16 mai 2024 à la Beaujoire (Confirmation en janvier) 

• Centre de Détention : le mail d’information est parti. Valérie BRONSART attend le retour 

• Féminines :  
✓ 2 tours du circuit ont été réalisés 
Septembre : 6 présentes à Héric 
Novembre : 5 présentes à Sucé 
A noter que le tour d’octobre prévu à Saint-Nazaire a été annulé faute d’encadrement 
Prévoir campagne de SMS pour réactiver l’intérêt. Prochain tour le 15 décembre 19h00 à Mauves 
✓ Stage du 28 octobre 2023 : 14 participantes à Couëron. Merci à Françoise BONHOMME qui a assuré 

l’encadrement 
✓ Tournoi féminin le 12 novembre 2023 à Mangin : 66 participantes et 22 clubs représentés. Bons 

retours des participantes 

• Réunion des référents féminins le 8 décembre 2023 à Saffré  
 

5. Pacte de Coopération – Sonia PRODHOMME 
 

Le rendez-vous annuel aura lieu jeudi 16 novembre 2023 au Conseil Départemental. Les représentants du 
Comité seront Sonia PRODHOMME, Jean-François CARADEC, Jacques MARIN. A noter que dans les actions 
nouvelles incluses dans ce pacte, nous présenterons 

✓ Embauche de Matéo FADET pour le développement 
✓ Opération du Stade vers l’Emploi 
✓ Le Développement Durable 
✓ Les actions vers les loisirs 
✓ Le DUERP 
 

6. Trophée Femmes et Sport 
 
Pas de candidate pour l’instant 
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7. Questions diverses 
 
• Jacques MARIN présente le livre de Paul CLOUTOUR de NANTES Tennis de Table « Saveurs du ping-

pong » et en remet un exemplaire à Sonia PRODHOMME 
 
Fin de séance 22h00 

    
La Présidente,                   Le Secrétaire Général, 

 
 

                  Sonia PRODHOMME                       Jacques MARIN 
   


